



# FACILITIES MANAGEMENT

COLORADO STATE UNIVERSITY

## NOTICIAS DE FM EDICIÓN 176

[www.fm.colostate.edu/fmNews](http://www.fm.colostate.edu/fmNews)

**20 ABRIL 2023**

**EVENTO DEL DÍA DEL ÁRBOL**

Mañana 21 de abril, es el Día del Árbol en Colorado y HOY realizaremos nuestro evento anual de plantación del Día del Árbol de 11am a 12pm en el lado este del Centro Estudiantil Lory— como parte de las celebraciones de la Semana de la Tierra en CSU.

El Grupo de Servicios de Jardinería y Labores a la Intemperie de Operaciones de FM dirigirá a los voluntarios del campus en la plantación de cinco árboles. Plantaremos dos variedades de roble: 'Jack Maze' y Chinkapin, elegidos por su disposición y resiliencia al clima en los paisajes urbanos. Los árboles, los tejados verdes y la vegetación pueden ayudar a reducir los efectos de las islas urbanas de calor, creando sombra para las superficies de los edificios, desviando la radiación del sol y liberando humedad a la atmósfera. Facilities Management ha participado anualmente en las plantaciones del Día del Árbol desde el 2011. Este esfuerzo es una colaboración entre los socios del campus, incluyendo la Facultad Warner de Recursos Naturales y el Servicio Forestal del Estado de Colorado, la Facultad de Ciencias Agrícolas, Extensión de CSU y la Librería de CSU.



Nuestro compromiso con el valor de los árboles del campus puede percibirse en nuestra participación en la certificación de Campus Arbolado de Instituciones de Educación Superior. Para ser un [Campus Arbolado de Instituciones de Educación Superior](#), aseguramos la protección y el mantenimiento de nuestro bosque urbano del campus, reducimos los peligros de árboles a la seguridad pública y mantenemos un bosque urbano sostenible mediante la diversidad de especies de árboles y buenas prácticas de manejo. CSU se une a más de 400 instituciones estadounidenses de educación superior reconocidas por el programa.

Mantener nuestra [acreditación ArbNet](#) nivel III es un compromiso adicional al legado de los árboles en nuestra comunidad. Servicios a la Intemperie maneja los árboles diversos en cuestión de edad (desde recién plantados hasta más de 140 años de edad), clase y especie (aprox. 300 especies), distribuidas a través de tres campus (Principal, Sur y Foothills), que abarcan 2,400 acres de terreno. Los árboles más grandes tienen hasta 69 pulgadas de diámetro a la altura del pecho (DBH, por sus siglas en inglés), con un diámetro promedio de tronco de 10.65 pulgadas. Facilities Management activa e intencionalmente trabaja para establecer mayor diversidad de especies para CSU, para que nuestro bosque del campus en general sea más resiliente a las plagas invasivas, los cambios climáticos y eventos de clima severo.

¡Vaya afuera para el Día del Árbol! CSU tiene un tour autoguiado de [15 árboles](#) y tres colecciones de árboles notables. Vea el tour visitando el [mapa interactivo de CSU](#) y seleccionando la pestaña de Tours, o [descargando un mapa de papel](#). La Ciudad de Fort Collins tiene un [tour autoguiado](#) también.

*Edición 176 – ¿Aprendió algo nuevo sobre FM por medio de este comunicado? Diga sí o no aquí.*